

Neueröffnung Pizzeria Al Forno

Zur großen Freude der Bevölkerung kam es zur **Neueröffnung einer weiteren Pizzeria in Neudau** – diese am Standort „Hauptstraße 42“ – welche am 4. Juni mit einer kleinen Eröffnungsfeier offiziell ihren Betrieb aufnahm. Die Gemeindeverantwortlichen nahmen dies zum Anlass, um zur Eröffnung der Pizzeria „**Al Forno**“ herzlich zu gratulieren. „Wir freuen uns über die weitere Stärkung unseres Ortszentrums und wünschen dem Betriebsinhaber einen regen zukünftigen Geschäftsgang mit zahlreichen Gästen!“ so **LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch** in seinen Grußworten.

